

Wer wir sind und wofür
wir uns einsetzen

Unsere Vereinsmitglieder
und Unterstützer



Der Förderverein ist ein gemeinnütziger und offiziell eingetragener Verein, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, sozial und wirtschaftlich schwächer gestellte Schülerinnen und Schüler während ihrer schulischen Ausbildung an der Schule zu unterstützen, sowie dem Gymnasium in ideeller, materieller und finanzieller Weise zur Seite zu stehen.

Für Fragen und Anregungen stehen Ihnen die auf der Flyerrückseite genannten Mitglieder des Vereins gerne zur Verfügung.

Auch **Ihr Kind** profitiert im
Laufe seiner Schulzeit von den
vielfältigen Aktivitäten des
Fördervereins

1. Vorsitzende und Ansprechpartnerin:
Waltraud Siebeneich
Eduard-von-Lang-Str. 18, 89143 Blaubeuren
Telefon: (07344) 92 16 30
E-Mail: foerdereverein@jhg-blaubeuren.de

Stellvertretende
Vorsitzende:
Ulrike Wiedmann

Schriftführerin:
Christine Eisenacher

Elternbeirats-
vorsitzende:
Klaudija Traa

Kassenprüfer:
Wolfgang Ruopp

Kassiererin:
Eva Menner

Schulleiterin:
Heidrun Fleischer

Gewählte Vereins-
mitglieder:
Gaby Haulick

Schülersprecher:
N. N.

Verein der Freunde und Förderer
des Joachim-Hahn-Gymnasiums
Blaubeuren e. V.

Werden auch **Sie** Mitglied

Unterstützen Sie aktiv unsere Schülerinnen
und Schüler, aber auch unsere Schule.

Wir unterstützen, helfen, fördern
– materiell und finanziell.

Gemeinsam
können wir Berge
versetzen

Wir brauchen **Ihre** Mithilfe

Als Mitglied im Förderverein können Sie mit minimalem Einsatz viel für die Gemeinschaft unserer Schule erreichen.

Bereits ab einem Mitgliedsbeitrag von 12 € im Jahr können Sie aktiv das Leben am Gymnasium mitgestalten und uns darin unterstützen, für alle Beteiligten optimale Lehr- und Lernbedingungen zu schaffen.

Füllen Sie dafür einfach unsere Beitrittserklärung aus und geben Sie dann das Formular im Sekretariat wieder ab.

**Gemeinsam
können wir viel
bewirken**

Wir unterstützen unsere Schule, Schülerinnen und Schüler auf unterschiedliche Art und Weise

Wir kümmern uns diskret um alle hilfsbedürftigen Schülerinnen und Schüler, wenn es zum Beispiel darum geht, mithilfe finanzieller Zuschüsse einen Schullandheim-Aufenthalt zu ermöglichen.

Wir unterstützen den Schüleraustausch mit unseren Partnerschulen in Frankreich, Großbritannien, Spanien und Slowenien durch Finanzierung von Teilen des Besuchsprogrammes.

Wir fördern Exkursionen und Sportveranstaltungen.

Wir leisten finanzielle Beihilfe für klassenbezogene Projekte und Vorträge.

Wir verbessern die Unterrichtssituation, indem unser Verein die Anschaffung von Lehr- und Lernmitteln finanziell unterstützt.

Wir tragen dazu bei, Kontakte zwischen den Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften, Eltern, ehemaligen Schülern und allen Freunden des Gymnasiums herzustellen und zu erhalten.



Diese und einige weitere Projekte konnten wir erfolgreich unterstützen

Teils jährlich:

- Schullandheim-Aufenthalte
- Fahrtkosten für Sporttunier
- Workshop-Lesungen zu Rethorik, Kafka und weiteren Themen
- Schlüsselanhänger als Geschenk für die Abiturienten
- Schulinterner Kunstpreis

Größere Anschaffungen:

- Piano und Gitarren
- Bühnenpodeste
- Ampel-Sonnenschirme
- Einbauherd für die Schulküche
- Bariton für die Bläserklasse
- Fahrradüberdachung
- Bücher für die Schülerbibliothek